

■ La congresista, Elvira de la Puente emite queja por imágenes subidas de tono

# “Gran Hermano del Pacífico”, atenta contra la moral

No es la primera vez que un programa se excede en sus contenidos, y mucho menos en el horario de protección al menor, muestra de ello podemos ver, un bodrio al mediodía, donde las vedettes y cómicos, son los principales invitados (aunque dijeron en un principio que no se basarían en sus invitados). Ahora la acusación de uso de imágenes subidas de tono le toca, al gran publicitado “Gran Hermano del Pacífico”, donde participan cinco peruanos, chilenos y ecuatorianos.

La congresista Elvira de la Puente Haya, presidenta de la Subcomisión de Cultura y Patrimonio Cultural del Congreso de la República, se dirigió al ministro de Transportes y Comunicaciones, José Ortiz Rivera, para manifestarle que según información publicada, en el programa “Gran Hermano”, que emite Canal 9, en horario familiar, se habrían difundido escenas obscenas que atentan contra la moral y las buenas costumbres.

El artículo 40º de la Ley de Radio



■ El grupo encargado de “Gran Hermano”, con los conductores de Perú y Ecuador.

y Televisión señala que “la programación que se transmite en el horario familiar debe evitar los contenidos vio-

lentos, obscenos o de otra índole, que puedan afectar los valores inherentes a la familia, los niños y adolescentes. Este horario es el comprendido entre las 6.00 y 22.00 horas”.

Como se aprecia, el horario en el que se transmite el programa “Gran Hermano” se encuentra dentro del horario familiar a que se refiere el dispositivo legal antes indicado, con lo cual se estaría incurriendo en la falta grave tipificada en el literal h), del artículo 76º de la referida ley.

Esta no es la primera notificación de excesos en este programa que hace la congresista, por lo cual los directivos de ATV, ayer que se intentó comunicarse con ellos, sólo mandaron a informar lo siguiente, “están ocupados, en este momento están debatiendo el informe (emitido por la Elvira de la Puente), ahora no están disponibles”, explicó RRPP del canal.



■ El grupo completo de los participantes del reality.

Carlos Alcántara regresa a sus orígenes